

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG



CARTA DESDE GAZA: “DOS MILLONES DE PERSONAS ESTÁN APRENDIENDO A VIVIR COLECTIVAMENTE”

Saludos camaradas,
Todavía estoy vivo. No he podido comunicarme regularmente con ustedes. Nos movemos constantemente de un lugar de masacre a otro. He visto a personas a mi lado hace apenas unas horas y ser el blanco de bombas y volar en pedazos de carne humana carbonizada. Mi capacidad para recargar celulares es limitada. Debo llevar mi unidad flash a un lugar donde haya Internet disponible. Varios niños pequeños del campo de refugiados se ofrecen como voluntarios para llevar la unidad flash. Las torres de telefonía móvil son el blanco de los francotiradores de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI). Pero los niños pequeños corren el riesgo.

Puedo informarles de horrores que van más allá de la imaginación, de los lamentos y el dolor inconsolable que uno escucha cuando las FDI atacan deliberadamente las zonas de refugiados más densamente pobladas con la ayuda de la Inteligencia Artificial. Luego hay escenas frenéticas de personas heridas, su agonía por la amputación sin anestesia, médicos y personal del hospital tratando desesperadamente de

salvar cada vida.

Este genocidio imperialista ha sacado a relucir lo mejor de la clase obrera. El dinero ha perdido su significado. La gente está aprendiendo colectivamente cómo sobrevivir. Hay escuelas que enseñan a los niños cómo recoger agua de la lluvia, cómo instalar paneles solares en las ruinas y cómo esterilizar a los heridos. Los jóvenes están aprendiendo cómo interrumpir las conversaciones de los operadores de tanques de las FDI para descubrir su ubicación y evadirlos.

Hay miles de voluntarios y profesores mayores que muestran nuevas habilidades para resistir el genocidio. He compartido *Bandera Roja* y la gente dice: “No sabíamos lo qué era el comunismo, pero lo que estamos haciendo es la forma comunista de construir nuestra sociedad basada en la necesidad. No podemos volver a la antigua forma de vida. Esa forma de vida se basaba en las ganancias de los ricos. Ahora no le tememos a nada. Nuestros hogares, hospitales y escuelas están destruidos. Queremos construirlo todo, pero no como existían y se usaban antes”.

Gracias por compartir un comentario reciente de un camarada de Israel. Fue reconfortante saber de él. Muchos de mis amigos se sintieron mejor al saber que miles de israelíes de la clase trabajadora no apoyan el genocidio. El camarada israelí escribió: “El gobierno israelí está enfrascado en una campaña demencial. Han alienado a muchos. Esta es una oportunidad para construir una base para el comunismo entre las masas”.

Sólo quiero decirles, camaradas, que dos millones de personas en Gaza están aprendiendo a resistir colectivamente. Cada segundo, masas de personas ven la muerte como una posibilidad real. Entonces valoran la vida, están construyendo una nueva forma de vida: la colectividad.

Tenemos que transformar esta oportunidad en una lucha mundial por el comunismo, como dijeron los camaradas israelíes. Ningún sionista puede detenernos. Cuanto más lo intentan, más fuerte se vuelve nuestra determinación de ponerle fin a su régimen fascista. El comunismo es el futuro.

— Camarada, 2 de febrero, 2024

VIVA EL 8 DE MARZO: DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER TRABAJADORA



Nosotros Apoyamos la Revolución Palestina

Aislar al Estado Sionista

Manchester, Inglaterra, Febrero de 2024: Manifestación Demanda el Cierre de una Fábrica Israelí de Armas



Jerusalén, Palestina, década de 1930
“No hay negociaciones ni diálogo hasta la terminación del Mandato Británico”



Cisjordania, Palestina ocupada, durante la primera intifada en 1987

ADENTRO:

SURGEN NUEVOS LIDERES COMUNISTAS MIENTRAS EL VIEJO ORDEN SE DESPLOMA, PÁGINA 2

INDIA: OBREROS AUTOMOTRICES ORGANIZAN 1º DE MAYO COMUNISTA, PÁGINA 3

EL SALVADOR: LUCHAS COMUNISTAS EN LAS MAQUILAS, PÁGINA 4

SIONISMO, FASCISMO, E IMPERIALISMO, PÁGINAS 6 Y 8

En Medio de Los Escombros de Gaza y del Viejo Orden Mundial

NECESITAMOS URGENTEMENTE DESARROLLAR Y CONVERTIRNOS EN NUEVOS LÍDERES COMUNISTAS

14 de febrero: Cuando termine la matanza en Gaza, el mundo habrá cambiado dramáticamente. La imagen de Israel como respuesta desafiante a los horrores fascistas ha quedado destrozada. La imagen de Estados Unidos posterior a la Segunda Guerra Mundial como faro de justicia y libertad también quedará definitivamente destrozada.

Ambas imágenes eran mentiras. Ahora están muertos y enterrados, como decenas de miles de miembros de nuestra familia de clase trabajadora, bajo los escombros en Gaza.

Cualquiera que sea el resultado sobre el terreno, Estados Unidos (que alguna vez fue el ejército más poderoso del mundo) e Israel (el décimo más poderoso del mundo) habrán sido derrotados.

No Son Sólo Imágenes

Los gobernantes estadounidenses han enviado a Israel más de 250 aviones de carga, además de dos barcos. Han entregado más de 10.000 toneladas de

municiones desde que comenzó el ataque de Israel a Gaza. Además de su rutinaria ayuda militar de 3.800 millones de dólares, el ejército israelí (FDI) ha comprado casi 2.800 millones de dólares en armamento adicional este año. El gobierno de Estados Unidos está financiando descaradamente este genocidio.

Esos gobernantes estadounidenses están cada vez más aislados. Mil pastores negros estadounidenses han instado a Biden a retirarse del genocidio de Gaza. Estos pastores tienen la imposible tarea de controlar a las masas negras para el Partido Demócrata. La clase trabajadora, especialmente los jóvenes y aquellos que experimentan opresión racista, no ven diferencia entre el Trump abiertamente fascista y el genocida Joe Biden.

El imperialismo estadounidense todavía puede intimidar a algunos países para que retiren fondos a la UNRWA (ayuda humanitaria) y voten en la ONU para apoyar el genocidio en Gaza. Pero decenas de gobiernos se han unido a Sudáfrica para acusar a Israel de genocidio ante la Corte Internacional de Justicia. La división global entre el bloque estadounidense y el "sur global" se está agudizando.

Varios países se están preparando para unirse a la alianza BRICS (Brasil, Rusia, India, China, Sudáfrica). Ya se han sumado Egipto, Etiopía, Irán y los Emiratos Árabes Unidos. Ciento cincuenta y nueve países están interesados en el nuevo sistema de pagos de Rusia para evitar el dólar estadounidense.

China, con el 35% de la producción industrial mundial, es ahora la superpotencia económica del mundo. China, Rusia e Irán están logrando empantanar a Estados Unidos en Israel. Lo están incitando a responder en Yemen y a nivel regional. Esto está impidiendo que el imperialismo estadounidense se involucre más en Taiwán y Ucrania.

Israel está en crisis, profundamente dividido. Más israelíes ven que un etno-estado sionista ya no es sostenible.

Al segundo mes de la actual matanza, medio millón de israelíes habían huido. Los gobernantes israelíes

habían vendido la ilusión de seguridad bombardeando hospitales, escuelas, edificios de apartamentos (con bombas tontas) y atacando a conductores de ambulancias, periodistas y poetas (con bombas inteligentes).

Gaza había sido durante mucho tiempo la prisión más grande del mundo. Había sufrido cuatro ataques israelíes desde 2006. Ahora los hospitales que quedan en Gaza tienen un nuevo acrónimo pegado en las camas de muchos pacientes: WCNSF (Niño Herido Sin Familia Sobreviviente).

Ya para noviembre, las masas de todo el mundo veían al Estado israelí y al proyecto sionista en el que se basaba como fascismo moderno.

El mundo también cambió. Vimos cómo se desarrollaba el genocidio en Gaza a través de nuestros televisores, Instagram o YouTube. Nuestra indignación estalló en protestas masivas en todos los continentes. Medio millón de personas marcharon en Londres. Banderas palestinas estaban por todas partes, muchas de ellas ondeadas por jóvenes judíos. Pero los bombardeos continuaron intensamente.

¿Qué podemos hacer para marcar la diferencia?

Luego Llegó Una Carta de Gaza

Un lector de *Bandera Roja* en Gaza, sin hogar y amenazado constantemente por bombas y tanques, se unió al Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI). Pasaron las semanas. Luego llegó una segunda carta. Relata una emocionante conversación con un palestino mayor que recordaba cómo su padre había agitado, educado y organizado para la revolución comunista junto a un camarada judío, un amigo de toda la vida.

A medida que Israel arrojaba más toneladas de explosivos sobre Gaza que las que Estados Unidos arrojó sobre Hiroshima, un futuro de bandera roja comenzó a resurgir de la historia comunista.

A través del desarrollo de su periódico y medios de comunicación, el PCOI está comenzando a organizarse para una revolución comunista: de las masas a las masas. El nuevo camarada y su colectivo, aparentemente aislados en el infierno de Gaza, lideran un partido internacional de masas para responder a la guerra capitalista. Su esperanza proviene del coraje y la creatividad de los jóvenes y del conocimiento que sus camaradas del PCOI están organizando en todo el mundo.

El mundo está cambiando dramáticamente. Hay una nueva apertura al comunismo. Los trabajadores y los jóvenes de todo el mundo están viendo los horrores del capitalismo de maneras antes inimaginables. Debemos desarrollar relaciones sólidas con ellos para que ellos, a su vez, movilicen a los trabajadores, soldados y jóvenes que los rodean.

Este trabajo comunista se está desarrollando en las fábricas de automóviles de Chennai, India y en las maquiladoras de El Salvador. En barrios obreros de Bengaluru, India y Gqeberha, Sudáfrica. En escuelas secundarias de Seattle, Portland y Los Ángeles, EE. UU.

Muchos más lectores deben convertirse en líderes comunistas. Todos los colectivos del Partido deben emprender este trabajo con nueva urgencia. Debe surgir un nuevo mundo comunista sobre los escombros de Gaza y de la próxima guerra mundial.



"Esto es Bandera Roja, somos del Partido Comunista Obrero Internacional y estamos movilizándolo a las masas para el comunismo donde eliminamos todas las formas de genocidio, guerra, fronteras, explotación y todo lo que afecta a las masas, aquí y en todo el mundo", dijo el camarada mientras distribuía el periódico en el Mitin Palestino en el centro de Los Ángeles, EE.UU. Añadió que "En el pasado y aún ahora, los llamados partidos 'comunistas' no se han movilizado ni se están movilizando para el comunismo. Incluso en la revolución rusa no sólo mantuvieron bancos, sino que también mantuvieron salarios distintos. A los supervisores y gerentes se les pagaba más que a los trabajadores regulares. Tan pronto como hagamos una revolución, y dondequiera que la hagamos, inmediatamente estableceremos y mejoraremos las relaciones comunistas en todas las esferas de la vida".

El camarada prácticamente repitió lo mismo a tantos como pudo. Nadie se negó a aceptar el periódico. Muchos estaban viéndolo y leyéndolo. Un trabajador se le acercó y le dijo: "Yo también soy comunista. Y creo que al final de cuentas habrá que decidir entre el comunismo y fascismo. No hay término medio", afirmó. Y luego dijo: "¿Puedo tener un periódico también?". "Por supuesto", respondió el camarada.

SUDÁFRICA: RECORDANDO A LOS CAMARADAS CAÍDOS, IZANDO LA BANDERA ROJA

GQEBERHA, 12 de febrero— La camarada Nontsikelelo era una joven madre en el municipio de Gqeberha, en New Brighton. Compartía su casa con sus padres. Ella y sus padres estaban desempleados. Un miembro del PCOI la reclutó. Al entregarle *Bandera Roja*, enfatizó que la codicia capitalista crea

condiciones de vida insostenibles para la clase trabajadora. Todos debemos unirnos para luchar por el comunismo para crear una sociedad basada en las necesidades de los trabajadores, no en las ganancias.

El 16 de enero, pandilleros violaron y asesinaron a la camarada Nontsikelelo.

Toda la comunidad quedó conmocionada al escuchar esta trágica noticia. Sus vecinos, con el PCOI, organizaron un hermoso homenaje a la camarada Nontsikelelo. Los camaradas se comprometieron a recordar su trágica muerte y reclutar más miembros comunistas al PCOI. Sólo el co-

Ver SUDÁFRICA, Página 3

Vol 15 #2, Del 14 de febrero al 6 de marzo, 2024

Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)

www.icwpredflag.org —Twitter @RedflagBandera

E-mail: icwp@nym.hush.com

Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag

Teléfono: +1 (323) 315-8884

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

VER: WWW.ICWPREDFLAG.ORG
PARA MÁS ARTÍCULOS Y CARTAS

Reseña de Película Oppenheimer
Sionismo: creación fascista e
imperialista, parte 3

Carta: Palestina/Israel: Construyendo la
unidad de la clase trabajadora bajo condiciones
fascistas

Los Obreros Automotrices en la India Se Organizan:

MARCHEMOS EL 1° DE MAYO PARA ACABAR CON LA ESCLAVITUD ASALARIADA Y LA GUERRA IMPERIALISTA MEDIANTE LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

CHENNAI (India), 29 de enero—“Muchos obreros quedaron acongojados al ver la devastación en Gaza. Muchos de nuestros obreros dedican largas horas, a veces más de doce, para alimentar a su familia”, dijo Deepak, un trabajador del sector automotriz, en nuestra reunión colectiva de *Bandera Roja*. “No puedo imaginar cómo masas de personas en Gaza sin hogares, comida ni agua, y bajo bombardeos constantes, pueden alimentar a sus familias”.

Nueve camaradas obreros del sector automotriz discutieron cómo nuestro trabajo se ve afectado por el genocidio en Gaza. “La familia de mi compañero de trabajo estaba trabajando en construcción en Arabia Saudita”, informó Omar. “Debido a los disturbios en Yemen fue despedido. Ahora busca trabajo aquí en la industria automovilística”. El amigo de Omar no está solo. Miles de personas están regresando de Arabia Saudita, Kuwait e Irak.

“Así es como funciona el capitalismo”, explicó un camarada del PCOI que distribuye *Bandera Roja* a muchas personas en su vecindario. “La guerra en Gaza parece ser entre Hamás e Israel. Sin embargo, los imperialistas están involucrados. Los gobernantes estadounidenses y europeos están alimentando directamente las masacres en Gaza. Los gobernantes iraníes, apoyados por los imperialistas rusos y chinos, están luchando para eliminar la presencia estadounidense en la región.

“Ambas partes están intensificando las guerras, como vemos en Yemen y el Líbano. Es un ataque a la clase obrera internacional. Es posible que no veamos de inmediato cómo nos afecta. Pero veamos el puerto de Chennai. La carga que pasa por el Canal de Suez se ha reducido en un 30 por ciento. La están desviando a rutas mucho más largas, elevando los costes un 40%. Ahora están despidiendo a trabajadores portuarios”.

Los sindicatos automotrices aquí ni siquiera piensan en guerras imperialistas mortales. Por lo tanto, no pueden ofrecer ninguna solución para terminarla mediante la revolución comunista. Hay 181 impor-

tantes plantas de automóviles en Chennai en un corredor de sesenta kilómetros. Emplean a más de dos millones de obreros. ¿Cómo podemos llegar a estos obreros industriales? Ésta es una cuestión apremiante que los camaradas están tratando de comprender.

“Somos esclavos asalariados; producimos todo. Los capitalistas solo se dedican a obtener máximas ganancias”, dijo un camarada del PCOI. “Deben atacarnos constantemente para reducir nuestros salarios. También deben atacar a otros capitalistas para eliminar la competencia. Los sindicatos no pueden resolver esta contradicción porque quieren mantener la esclavitud asalariada. Tranzan con nuestro enemigo de clase”. Este camarada acababa de asistir a una reunión de CITU, el Centro de Sindicatos de la India. Está afiliado al Partido Comunista de la India (marxista).

Esta reunión sindical pidió un aumento salarial del doce por ciento. El sindicato sólo representa a los obreros subcontratados. El sesenta por ciento de la fuerza laboral no tiene contrato y gana menos de la mitad de lo que ganan los Obreros subcontratados. Los obreros no contratados tampoco tienen fondos de pensiones, asistencia sanitaria ni subsidios de vivienda. Tienen que vivir muy lejos de la planta. La mayoría de los obreros no contratados provienen de otros estados, no hablan el mismo idioma y muchos son dalits o musulmanes.

El sindicato llegó a un acuerdo con los propietarios para un aumento salarial del siete por ciento para los obreros subcontratados y sólo del dos por ciento para los obreros sin contrato. La tasa de inflación oficial es del nueve por ciento. En esta reunión sindical, cuatro camaradas distribuyeron *Bandera Roja* y un volante. El volante explicaba que no importa cuánto luchen los sindicatos, los obreros seguirán siendo esclavos asalariados.

En el comunismo, la clase obrera dejará de ser esclava asalariada. Nadie será trabajador automotriz toda su vida. Sin ganancias ni ava-

ricia, la clase obrera sólo producirá lo que la sociedad necesita.

Bajo el capitalismo, dado que la ganancia es el motor principal, se producen muchas cosas inútiles. Esto crea ciudades ineficientes asfixiadas por automóviles no deseados, congestión y desastres ambientales. El resultado es racismo, sexismo y guerras imperialistas para obtener más ganancias.

Pudimos hablar con muchos obreros automotrices. Algunos nos conocen. Todos estaban decepcionados por la propuesta traidora del sindicato. Nos involucramos con ellos y los invitamos a nuestra próxima reunión. Nuestro objetivo es concentrarnos en nuestros camaradas más cercanos, para que se conviertan en miembros activos de nuestro Partido. Propusimos continuar discutiendo la dialéctica del cambio y cómo un partido pequeño puede convertirse en un partido de masas para el comunismo.

El primer 1° de Mayo en Chennai se celebró hace 101 años en memoria de la lucha de los obreros. Todavía inspira a los trabajadores de todo el mundo. Planeamos llevar a los obreros de Chennai nuestra visión comunista de que el capitalismo/imperialismo está creando las condiciones para su propia destrucción. El Partido Comunista Obrero Internacional construirá un Partido de masas para la revolución comunista.



Chennai, India. Primero de Mayo de 2023. “¿Cuándo habrá 8 horas de sufrimiento en la fábrica?” “Salario mensual en lugar de diario para los trabajadores hoteleros”

SUDÁFRICA, de Página 2

munismo puede eliminar las pandillas y el sistema capitalista que las promueve.

Mientras la comunidad lloraba esta muerte, apenas unos días después, un trabajador mozambiqueño fue asesinado a tiros mientras compraba comida en el supermercado local. Felijito Bulu tenía 22 años cuando murió. Apenas una semana antes, Felijito se reunió con varios camaradas de Mozambique que están interesados en organizar el PCOI. Les explicamos a estos trabajadores por qué necesitamos un partido internacional de masas que luche contra el racismo, el sexismo y la xenofobia. Dimos como ejemplo la guerra genocida en Gaza para mostrar que sólo la clase trabajadora, liderada por el PCOI, puede acabar con el imperialismo y las guerras.

Muchos amigos mozambiqueños se reunieron en la casa de los miembros del PCOI para recaudar dinero para el entierro. Recogimos dinero de los vecinos. También contribuyeron miembros del PCOI de otras áreas. Con esta ayuda, el cuerpo del camarada Felijito fue devuelto a su ciudad natal en Mozambique para su entierro.

Los camaradas del PCOI han estado activos regularmente en este municipio. Después del exitoso Toyi-Toyi (Protestas) organizado el mes pasado, más trabajadores están conociendo el comunismo. Muchos nuevos trabajadores ven a *Bandera Roja* como un símbolo de esperanza para crear un futuro comunista.

Conocimos a algunos trabajadores de Zimbabue y Mozambique. Viven en el municipio y enfrentan un racismo severo. Los camaradas del PCOI han estado construyendo una relación sólida con ellos, enseñándoles xhosa y ayudándolos a defenderse contra la violencia física. Cuando un trabajador de Mozambique fue asaltado, un miembro del PCOI pudo recuperar su teléfono celular y dinero en efectivo al día siguiente.

Todas estas actividades nos dan confianza para luchar contra la xenofobia a medida que más trabajadores se organizan para el Primero de Mayo. Los patrones capitalistas han renunciado a las masas de trabajadores desempleadas aquí. Su solución es la violencia de pandillas, el cierre de escuelas y clínicas, la construcción de más prisiones

y un futuro sombrío.

Sabemos que la clase trabajadora produce todo, y sólo la clase trabajadora bajo dirección comunista puede satisfacer nuestras necesidades. Este Primero de Mayo presagiará una nueva era de un PCOI comunista de masas desde Gqeberha hasta Gaza. ¡Viva el comunismo!



Recordando al camarada Felijito

SUBSCRIBETE A BANDERA ROJA
\$20 DOLARES POR AÑO

Nombre _____ Quiero _____ copias de cada
número _____
Dirección _____

Mandar a: P.M.B 362, 3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007 -USA



AGRICULTORES DE LA INDIA: DE VUELTA A LAS BARRICADAS, EL COMUNISMO ABRIRÁ EL CAMINO

DELHI (India), 12 de febrero— Cientos de miles de agricultores de más de nueve estados se han reunido en Delhi. Protestaron en gran número en 2020-21 contra la privatización que amenaza con acabar con su medio de vida.

El gobierno fascista, aprendiendo del pasado, ha creado una fortaleza impenetrable alrededor de Delhi. En el punto de entrada a las autopistas de Delhi, la policía ha creado enormes capas de seguridad: barreras de hormigón, barricadas de hierro, alambre de púas, lechos de clavos, contenedores, grúas hidra y drones armados con gases lacrimógenos.

Los miembros del PCOI fueron a las afueras de Delhi, donde nos reunimos con las masas de agricultores. Teníamos *Bandera Roja* y un volante llamando a la revolución comunista.

“Vamos a ser comprados por empresas como Adani y Ambani”, dijo un agricultor. “Nos moriremos de hambre. Estamos aquí para quedarnos pase lo que pase. Es vida o muerte para nosotros. Tenemos enormes deudas; Los precios de lo que producimos están cayendo. Estamos perdidos. Nuestros hijos no tienen trabajo”.

“¿Cómo quieren ustedes que termine esta agita-

ción?” preguntó un miembro del PCOI a uno de los muchos jóvenes que participan en estas manifestaciones masivas.

“Queremos un cambio en estas empresas ávidas de ganancias”, fue la respuesta. “Estamos dispuestos a morir por este cambio”.

“Necesitamos cambiar el sistema, a un sistema donde no haya corporaciones, ni ganancias, ni bancos”, respondió el miembro del PCOI. “Esto es comunismo. Punjab tiene una historia revolucionaria de 150 años. Jóvenes comunistas de Punjab llevaron a millones de personas a ponerle fin al capitalismo en toda la India y en lo que hoy son Pakistán y Bangladesh. Pero no sabían que para acabar con el capitalismo debemos abolir el sistema salarial, no construir un socialismo donde se distribuye la tierra y los agricultores siguen a merced de los mercados”.

Nuestra agitación apenas comienza. Todos nuestros miembros del PCOI están estacionados en lugares estratégicos. Estamos armados con *Bandera Roja* y nuestro volante llamando a la revolución comunista. Las masas están abiertas y dispuestas a poner a los jóvenes a

cargo del futuro.

A pesar de todos los preparativos masivos que la policía de Delhi ha hecho para fortificar la ciudad, los agricultores han encontrado formas de dispersar el bombardeo de gases lacrimógenos. Han encontrado aceras y carriles para sortear enormes obstáculos. Han creado caminos en los ríos para combatir a los gobernantes, a quienes les resulta difícil contener a las masas.

Tenemos que poner el comunismo al frente de nuestras batallas.



FORTALECIENDO LAS RELACIONES COMUNISTAS Y CONSTRUYENDO NUEVOS COLECTIVOS

EL SALVADOR, 11 de febrero— “Bienvenidos a nuestra casa, camaradas. Esperamos que siempre regresen a reunirse con nosotros”, dijo la madre de los trabajadores que nos habían invitado a reunirnos allí. Ella y sus hijas participaron en la reciente conferencia internacional celebrada en este país.

La cálida bienvenida, nos dio la confianza que nos permite fortalecer las relaciones comunistas con los miembros y amigos del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI).

Hace varios meses, uno de sus hijos tuvo un accidente de trabajo. “Pensé que iba a perder el brazo”, explicó el joven trabajador. “Me pusieron a operar una máquina sin ninguna experiencia. Mis dedos y gran parte de mi brazo están dañados”. Ha tenido que



luchar para conseguir atención médica y evitar que lo despidan de la fábrica donde trabaja. Fue un accidente grave y los patronos querían despedirlo. Él y su esposa asistieron a esta reunión.

Los camaradas del PCOI le han brindado y seguirán brindándole apoyo. Los colectivos del Partido en la fábrica estaban atentos a su estado de salud, apoyándolo en todo lo que podían. El principio de solidaridad comunista en nuestro Partido fue el comienzo de nuestra relación con esta familia.

Quienes hayan leído una majestuosa obra de Máximo Gorki llamada “*La Madre*” se identificarán con esta madre y luchadora por el comunismo.

Ella es un pilar fuerte en esta familia. Ella comparó su historia familiar, que ha sido una vida de lucha en este sistema explotador, para mantener unida a su familia de siete trabajadores, mujeres y hombres.

Esta fue una oportunidad para poder reunirnos con trabajadores que ya están en nuevas fábricas y que anteriormente formaban parte de colectivos del partido donde trabajaban.

Un camarada trabajador dijo: “He estado trabajando en la otra fábrica durante tres semanas y espero poder hacer un buen trabajo para el Partido allí. En esta fábrica no hay sindicatos y esperamos poder distribuir el periódico *Bandera Roja* a más trabajadores”.

Un líder obrero respondió: “Tenemos lectores allí y hemos ido a distribuir volantes. Esperamos que la distribución de *Bandera Roja* pueda comenzar lo antes posible”.

Todos estos trabajadores asistieron a la conferencia internacional. Esta es una manera de continuar el trabajo de seguimiento político. Está produciendo un esfuerzo de organización en la comunidad donde viven, de masificar las ideas comunistas.

Durante la reunión, discutimos cómo los camaradas de Sudáfrica han demostrado ese principio de solidaridad con los trabajadores que han llegado de Mozambique. Estos trabajadores buscan mejores condiciones laborales debido a la crisis del capitalismo que los obliga a migrar y buscar trabajo en otros países.

Los camaradas del PCOI en Sudáfrica han respondido de acuerdo con nuestra lucha que en el comunismo ningún trabajador será llamado extranjero. Están apoyando a estos hermanos y hermanas de clase. Todas estas acciones de los trabajadores organizados en el PCOI cuentan.

Luego de compartir la historia familiar con la madre de nuestros compañeros, nos invitaron a comer unas ricas pupusas. La madre había dedicado gran parte de su vida a trabajar en una zona turística, donde los había elaborado.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

23 Años de Servicio: Fecha de Vencimiento de Un Chofer de MTA

A las empresas en general no les gustan los trabajadores. Después de la década de 1980, se ha producido en todo Estados Unidos un cambio negativo contra los trabajadores.

Dependiendo del tiempo que lleves en la empresa, fácilmente notarás los paulatinos cambios negativos y ataques al trabajador.

La agencia de tránsito del gobierno de Los Ángeles, MTA (que funciona gracias a los impuestos) es sólo una fachada. Somos los instrumentos que utilizan para generar ganancias para sus negocios llevando a los trabajadores a sus trabajos y a la gente a comprar en sus tiendas. Aunque nosotros, como conductores, brindamos un servicio tan vital a la economía, no se nos trata ni se nos recompensa como deberíamos serlo.

Si la empresa te contrata cuando tienes

entre 20 y 30 años, saben que cumplirás sus 23 años de servicio antes de los 65 años. No se trata de la edad que tendrás cuando te jubiles. Es que tu cuerpo, después de 23 años de desgaste, se convierte en una carga para ellos. Para la empresa, 23 años de servicio es la fecha de caducidad de tu cuerpo como conductor. Nos usan y luego nos tiran.

¿Crees que el ambiente laboral hostil es sólo una coincidencia? No, la gerencia de la MTA quiere mantenerte bajo presión. Te acosan constantemente porque necesitan que te vayas apenas que cumplas 23 años de servicio. Incluso, antes es mejor para ellos si te obligan a renunciar o te despiden. ¡De esa manera se quedarán con tú pensión! ¡Así funciona el sistema para ti!

La realidad es que hay muchos conductores que no pueden o no podrán jubilarse por problemas médicos. Se verán obligados a trabajar

más allá de los 23 años de servicio “prometidos”.

Para que algunos de estos operadores se jubilen, la compañía ofrece algunos incentivos médicos (sobornos) según la edad de jubilación. Si uno se jubila antes de los 55 años, no tendrá ningún seguro médico pagado por la empresa. A los 55 pagan el 50%; a los 58 el 75%, y a los 62 el 100%.

La parte que la compañía no entiende, o no le interesa, es que conducir para el público es una tarea desalentadora. Si proporcionan un mejor ambiente de trabajo para el conductor e incentivos para el público, el resultado sería menos tráfico y menos desgaste de la vida y la salud de los conductores. ¡Pero la MTA y el sistema capitalista no trabajan por el bien estar de los trabajadores ni de la población!

—Operador de autobuses retirado de MTA, Los Ángeles (EE. UU.)

Termina La Huelga de La Universidad Estatal de California

CONTINÚA LA LUCHA COMUNISTA CON PROFESORES Y ESTUDIANTES

LOS ÁNGELES (EE.UU.), 22 de enero — “Nos traicionaron duro con este”, dijo un maestro. “El ‘aumento salarial’ del 5% fue en realidad un recorte salarial. La inflación fue oficialmente del 9,1% en 2022 y solo obtuvimos un aumento del 4,4% ese año. Estamos ganando menos ahora, en términos de poder adquisitivo”.

“Es repugnante que estos acuerdos se hagan en secreto”, añadió otro. “Las elecciones sindicales son una pizca de democracia, muy parecida a nuestro sistema electoral estadounidense”.

Los maestros están enojados porque la Asociación de Profesores de California (CFA) canceló la huelga planificada de una semana de duración en los 23 planteles de la CSU. Estaban aún más enojados porque el lunes ellos y algunos estudiantes se habían manifestado con entusiasmo bajo la lluvia torrencial.

Esa misma noche, se les notificó que la huelga había sido cancelada porque se había llegado a un acuerdo tentativo. Todas las personas con las que hablamos estuvieron de acuerdo con nosotros en que la huelga fue cancelada porque la administración del CSU, los funcionarios del CFA y los gobernantes entraron en pánico ante el espectro de cientos de miles de estudiantes, maestros y otros trabajadores en huelga, formando piquetes y mar-



La Universidad Estatal de California, Diciembre 2023

chando juntos.

“Podría haber ayudado a crear una situación potencialmente revolucionaria”, decía nuestro volante, “porque los trabajadores en lucha, frente a la ira del Estado, cuestionan el capitalismo de manera más crítica. Por lo tanto, la tarea de los líderes sindicales es evitar que la lucha entre nosotros y los capitalistas explote y se convierta en una guerra abierta. Deben intentar persuadirnos u obligarnos a aceptar cualquier cosa que sirva a los intereses de los gobernantes”.

“Sin embargo, su mayor traición”, añadió, “es político. Impulsan el rabioso anticomunismo, el patriotismo y la creencia de los gobernantes de que votar resolverá nuestros problemas”.

En conversaciones con profesores y estudiantes, enfatizamos que “los sindicatos sólo negocian los términos de nuestra explotación. No luchan para ponerle fin”. Para poner fin a la explotación necesitaban unirse al PCOI y organizar una revolución comunista.

Hablamos sobre los problemas que enfrentan los trabajadores y estudiantes y la necesidad de luchar por una sociedad comunista. La mayoría está de acuerdo con algunos aspectos de nuestra línea comunista. Algunos se están reuniendo con nosotros y pensando seriamente en unirse.

Los estudiantes están desmoralizados por la traición de los funcionarios de la CFA. Las demandas para beneficiar a los estudiantes no jugaron papel en el acuerdo tentativo. Discutimos la inutilidad de las luchas por la reforma, sin importar quién las lidere.

Hablamos del potencial revolucionario de los estudiantes si se unen con trabajadores y soldados para hacer una revolución por el comunismo. Describimos el comunismo. No habrá matrícula. La educación será gratuita y un proceso que durará toda la vida. Cada uno contribuirá con lo que pueda según su compromiso y capacidad y recibirá gratis lo que necesite: vivienda, comida, atención sanitaria.

Un líder estudiantil cuestiona nuestra capacidad de organizar a millones para la revolución porque no creemos en la formación de coaliciones, sino en la construcción de un partido de masas. Otra amiga sostiene que China y Rusia son “capitalistas, pero no imperialistas”. Ella cree que no tienen antecedentes de invadir militarmente otras naciones. Estas luchas políticas continúan.

Capitalismo en crisis significa fascismo y guerra.

Para ello, los gobernantes estadounidenses necesitan trabajadores industriales dóciles para producir sus armas militares y soldados patrióticos para luchar y morir por sus ganancias y su imperio.

Por lo tanto, explicamos, una de las razones de los recortes y otros ataques a estudiantes y profesores es que el capitalismo en crisis no tiene empleos, o sólo empleos mal pagados, para muchos graduados universitarios.

“Esto está creando una explosión social venidera. Los graduados universitarios desempleados tunecinos iniciaron en 2011 la Primavera Árabe. Rebeliones masivas y levantamientos armados se extendieron por todo el mundo árabe. El potencial para una revolución comunista estaba ahí, pero sin ningún partido comunista que la dirigiera.

“Hoy las cosas podrían ser diferentes. Millones de jóvenes estadounidenses se consideran anarquistas, socialistas o comunistas. Decenas de miles de personas protestan contra el genocidio del gobierno israelí en Gaza, respaldado por Estados Unidos. El PCOI se esfuerza por movilizar a estas masas, junto con los trabajadores industriales y los soldados, para luchar por el comunismo”.

La victoria de la clase trabajadora en esta lucha reformista: Todos los contactos que hicimos están leyendo *Bandera Roja*. Algunos están considerando unirse a nosotros, lo distribuyen entre amigos e invitan a sus amigos a reunirse con nosotros.

“A luta continua, vitória é certa” La lucha continúa. La victoria es segura.

LA PRODUCCIÓN CAPITALISTA DIVIDE A LOS TRABAJADORES – EL COMUNISMO NOS UNE

EL SALVADOR, 26 de enero— ¿Cómo resolveríamos un incidente entre trabajadores de una fábrica del sistema comunista? Esa pregunta surgió en una reunión de un colectivo del PCOI. Habíamos presenciado un incidente entre un trabajador y una trabajadora de un módulo, en el que hubo una agresión contra el otro compañero porque el ritmo de su trabajo no era lo suficientemente rápido para avanzar en la producción.

Este incidente fue provocado por el interés de ganar un poco más de dinero. No es el único incidente de este tipo que ha ocurrido en la fábrica.

Cuando los trabajadores vieron esto, acudieron a una compañera del PCOI para contarle lo sucedido. Les dejó claro que, en este sistema de explotación capitalista, a los patrones les gusta la violencia y la instan para que los trabajadores estemos divididos, porque les aterroriza la unidad de los trabajadores.

«Deberíamos pasar nuestro periódico *Bandera Roja* a estos compañeros de trabajo que participaron en esta lucha y explicarles a quién favorece la división de los trabajadores», sugirió una camarada.

«Los problemas entre trabajadores a veces son inevitables, pero la forma en que los resolvamos marcará la diferencia», respondió otro camarada. «Nos estamos entrenando en líneas comunistas, con disciplina y respeto por nuestros compañeros y compañeras de trabajo. En el sistema comunista “En primer lugar, no produciremos con fines de lucro. Si hay un problema, detendremos la producción y lo resolveremos colectivamente”.

Los patrones de la fábrica crean módulos de producción de 10 a 15 trabajadores cada uno, para acelerar la producción de prendas para la venta. En el comunismo, la colectividad será para nuestro interés de clase, no para las ganancias de los patrones.



En ocasiones los problemas en el trabajo son causados por el cansancio debido a las largas jornadas de trabajo, y por las exigencias del jefe de aumentar la producción, estableciendo metas más altas. Todo esto hace que los trabajadores se sientan estresados por la presión de

lograr esas metas y ganar un poco más de dinero.

Este caso es un claro ejemplo de la superexplotación que sufren los obreros y obreras de la fábrica. Fue la reacción de una trabajadora explotada con un yugo al cuello. El estrés y el cansancio provocaron una discusión con una compañera de trabajo para poder cumplir con la meta de producción.

Somos la clase trabajadora. En el comunismo, todos los problemas que surjan se resolverán de forma camaraderil. Y se eliminarán todas las ideologías y prácticas divisivas serán eliminadas poniendo fin al sistema salarial.

Por eso quienes estamos organizados en el PCOI intentamos incorporar más trabajadores a los colectivos. Allí discutimos cómo tener una mejor educación política y mejores relaciones entre los trabajadores. Buscamos tener una sociedad sin clases y vivir en un mundo sin dinero, donde pondremos fin a la esclavitud asalariada.

La lucha contra el capitalismo, para derrocarlo, es sólo por el comunismo. ¡Unidos venceremos! No trabajaremos con fines de lucro, sino para satisfacer las necesidades de los trabajadores. ¡Las horas de trabajo serán sólo las necesarias!

Es nuestro desafío seguir avanzando, movilizándolo a las masas para nuestra revolución comunista.

¡Viva la Revolución Comunista! ¡Muerte al Capitalismo!

Sionismo: Una Creación Imperialista Fascista, Parte II

TODOS LOS TRABAJADORES TENEMOS MÁS EN COMÚN ENTRE NOSOTROS QUE CON CUALQUIER CAPITALISTA O IMPERIALISTA

El Capitalismo Promovió los Pogromos

A partir del siglo 19, el gobierno imperial ruso organizó masacres racistas masivas (pogromos) contra los judíos proletarios en Rusia, Polonia y Ucrania. Estos comenzaron después de que la Rusia imperial adquiriera territorios del Imperio Otomano y la Commonwealth Polaco-Lituana que tenían grandes poblaciones judías

Los gobernantes rusos convirtieron estas áreas en “zona de asentamiento” para judíos para controlarlos y excluirlos de las ciudades. Inventaron mentiras racistas para ganar a los demás trabajadores al antisemitismo rabioso, convirtiendo a los obreros y campesinos judíos en chivos expiatorios de los fracasos del capitalismo.

Mintieron diciendo que los judíos “asesinaron a Cristo”, “asesinaban niños cristianos” (para poner su sangre en sus puertas durante la Pascua Judía) y eran “usureros crueles”.

Los nobles feudales desdeñaban ensuciarse las manos manejando dinero. Utilizaron a los judíos como prestamistas. Las iglesias cristianas prohibían a sus feligreses prestar dinero con intereses. Los judíos prestaban el dinero de los nobles con intereses. Parte era su ganancia y el resto se lo daban a los nobles. Luego, los nobles confiscaron todo los intereses y el dinero prestado llamando a los todos judíos “usureros codiciosos”.

En respuesta a los pogromos, muchos obreros judíos huyeron a Europa y Estados Unidos. Gran número de ellos ingresaron al Bund, un grupo socialista judío. En la década de 1880, el treinta por ciento de los socialistas en Rusia eran judíos. Posteriormente, muchos abandonaron el Bund para unirse a los bolcheviques y ayudaron a organizar la Revolución Rusa de 1917.

Ese año, Winston Churchill, jefe de la marina británica, dijo que la creación de un Estado judío junto al Río Jordán bajo protección británica “estaría en armonía con los intereses del Imperio Británico”.

En 1919, se estima que 100,000 judíos fueron asesinados en pogromos en Ucrania y Polonia. Fueron acusados de ser bolcheviques. Muchos lo eran.

Mito Fundacional

Los sionistas y sus partidarios cristianos impulsaron el mito de que la historia bíblica de los judíos esclavizados en Egipto y expulsados de Palestina era un hecho histórico. Afirma el mito que los judíos se habían man-

tenido fieles a sus creencias a pesar de vagar por el mundo durante 2000 años y, por lo tanto, tenían la absoluta necesidad y el derecho de regresar a su “patria”.

No hay evidencia histórica real de esto. Sin embargo, hay pruebas de que judíos, musulmanes y cristianos vivieron juntos en Palestina durante más de mil años. Durante el Imperio Otomano, algunos judíos se convirtieron al islam, en parte porque los musulmanes pagaban menos impuestos.

Pero si hay evidencia de la existencia de Khazaria, un vasto reino jázaro (c. 650–965 d.C.). Al no querer ser súbditos ni del imperio musulmán ni del cristiano, los jázaros se convirtieron al judaísmo. También convirtieron a muchos otros al judaísmo en el Cáucaso, a lo largo del río Volga y en lo que hoy es Polonia. En *La Invención del Pueblo Judío*, el historiador de la Universidad de Tel Aviv, Shlomo Sand, muestra que los judíos de Europa Oriental son originarios de estas áreas, no de Palestina.

Los sionistas e imperialistas utilizaron el mito fundacional y la historia del “judío errante” para justificar un Estado judío en Palestina. A medida que las naciones y el nacionalismo surgían en toda Europa, ellos popularizaron la identidad del “pueblo judío”.

Trabajadores Judíos Huyendo del Fascismo Son Obligados a Ir a Palestina

Muchos trabajadores judíos que huyeron de la Europa fascista en las décadas de 1920 y 1930 no sabían nada sobre el desplazamiento de palestinos. Sólo esperaban empezar una nueva vida, a salvo de los pogromos y el genocidio. Ni los residentes judíos de la era otomana, que vivieron durante siglos junto a musulmanes y cristianos, ni la mayoría de los recién llegados pensaron en crear un “Estado judío” para servir a los intereses de algún imperialista.

Para crear un Estado judío, Palestina necesitaba más judíos. Los imperialistas británicos y estadounidenses conspiraron para hacer de Palestina el único lugar al que podían emigrar los judíos que huían de los nazis. Estados Unidos redujo drásticamente en 1924 la inmigración de judíos a sólo 8,000 por año. Gran Bretaña también restringió drásticamente la inmigración judía.

¡Para colmo, las organizaciones sionistas en EE. UU. se opusieron a la entrada a EE. UU. de refugiados judíos de la Europa ocupada por los nazis!



TEL AVIV (Palestina/Israel), década de 1970. Miembros de Matzpen, un grupo socialista que une a judíos y palestinos, se manifiestan contra la ocupación, el sionismo y la expansión de los asentamientos después de la guerra de 1967. El rótulo en hebreo dice “Abajo la ocupación”.

En esas décadas, los obreros judíos y palestinos a menudo se unieron en luchas contra los explotadores capitalistas británicos, palestinos y judíos, especialmente en la ciudad portuaria de Haifa.

Los capitalistas judíos y palestinos atacaron a estos obreros antirracistas y comunistas. Sicarios sionistas asesinaron a muchos obreros judíos por luchar junto a sus hermanas y hermanos palestinos.

El Comunismo Pondrá Fin al Racismo, Nacionalismo e Imperialismo

El capitalismo se basa en la competencia por máximas ganancias, obtenidas de la explotación de los obreros. Los capitalistas en competencia capturan los mercados de sus rivales o destruyen sus industrias mediante la guerra. Los gobernantes construyen el nacionalismo para hacernos creer que al luchar contra otros trabajadores estamos defendiendo “nuestro país”. Realmente, estamos defendiendo sus ganancias e imperios.

El sistema salarial capitalista necesita racismo y terror para dividir y debilitar a nuestra clase, y pagarles menos a unos, para evitar que nos unamos para la revolución.

Cuando las masas se unan para la revolución comunista, eliminaremos la producción por ganancias, la competencia y el sistema salarial. Crearemos la base material para abolir el racismo y el nacionalismo. ¡Las masas comunistas, sin naciones ni fronteras, producirán colectivamente sólo para satisfacer las necesidades de la humanidad!

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Empujando Muros y Cambiando en El Proceso

“Si empujo una silla, se mueve... debido a la presión externa real que aplico. ... pero terminar aquí sería materialismo mecánico”, dijo un camarada en un informe reciente sobre el materialismo dialéctico.

“La razón principal por la cual la silla se mueve es por su composición orgánica y no tanto por la presión que le aplico. El materialismo dialéctico considera tanto lo interno como lo externo cuando se analiza el cambio, pero lo interno es primario. Si aplicaras la misma cantidad de presión a una pared o a un árbol, no se moverían ni un poco”.

La física demuestra que si ejerzo fuerza sobre una silla o una pared, ese objeto también ejerce una fuerza igual y opuesta sobre mí. El movimiento resultante (o no) también depende de la composición interna de la persona que empuja el objeto. Si están sentados en una excavadora, por ejemplo, pueden mover o incluso destruir el muro. Muchos en Gaza y la India lo saben de primera mano.

He aquí por qué esto es importante. Más de cien personas aquí en Pasadena han estado protestando semanalmente. Están presionando a la representante Judy Chu para que firme una reso-

lución de alto el fuego en Gaza. Es como empujar una pared.

“Sí, estamos empujando una pared con la mano y no se mueve”, comentó un activista. “Pero esta analogía falla porque las manos nunca cambian. Aquí la “mano” está cambiando y la gente se está radicalizando”.

Continuó: “Cuando intentamos que Chu avanzara hacia un alto el fuego, ella no lo hizo, y ese es el muro inamovible de las instituciones estadounidenses. Pero nosotros (los organizadores) fuimos cambiados por el curso de los acontecimientos. A pesar de la lluvia, la tormenta o el frío, hemos estado protestando todas las semanas y hemos encontrado una comunidad genuina.

“Para completar la analogía, necesitamos ver realmente qué ha cambiado entre la gente. Hay más conciencia. Hay organización entre edades. A menudo los estudiantes son muy radicales y los trabajadores mayores no aparecen en escena. Pero ahora tenemos gente de Pasadena City College y Caltech organizándose con gente de iglesias y mezquitas. La gente viene con sus familias. Creo que ese sería el análisis materialista de lo que ha sucedido hasta ahora en la conciencia de las personas que están desafiando este genocidio.

“Pero en lo fundamental no se han modificado las relaciones. En este momento estamos expresando desacuerdo y todavía nos queda camino por recorrer para construir poder entre ‘el pueblo’”.

El “muro” (Chu) está inamoviblemente comprometida con el Partido Demócrata y su proyecto imperialista. Centrarse en eso podría conducir al cinismo y la pasividad.

Pero, si miramos la “mano” (los manifestantes), sí vemos cambios. Hay conversaciones sobre si el movimiento debiese ser nacionalista, internacionalista, reformista o revolucionario. ¿Cuál es el objetivo a largo plazo? ¿Cómo tendría que cambiar el movimiento para destruir las relaciones de clase del imperialismo?

Muchos han leído nuestras respuestas en *Bandera Roja*. Algunos preguntan por la nueva edición. Algunos dicen: “nosotros también somos comunistas”. Estamos desarrollando relaciones en las reuniones semanales y más allá.

Las fuerzas opuestas son dos lados de una contradicción dialéctica. Nuestra práctica comunista se centra en resolver las contradicciones internas de nuestro lado. Así es como crearemos una fuerza capaz de destruir el “muro” capitalista y construir el mundo comunista que necesitamos.

—Camarada en Pasadena (EE.UU.)

“LOS ASESINOS DE LA LUNA DE LAS FLORES” ENCUBREN EL RACISMO CONTRA LOS NATIVOS AMERICANOS

“Esto fue tan malo como Mississippi Burning (Misipí Arde, 1988)”, dijo Lucy. “El FBI es el héroe. No es de extrañar que se esté promoviendo”.

“Las grandes compañías petroleras como Phillips Petroleum quedaron libres de responsabilidad”, dijo Gloria. “Se trata de un tipo malo”.

“Acercas de dos tipos malos blancos”, dijo Tina. “Debería haberse centrado en Mollie, la mujer indígena que era la verdadera heroína. La atención se centra siempre en los blancos”.

Los Asesinos de La Luna, de Scorsese, tiene diez nominaciones al Oscar. Es una larga pieza de propaganda de la clase dominante envuelta en sorprendentes valores de producción.

Distorsiona la verdadera historia de las víctimas indígenas de un malvado “pilar de la comunidad” blanco (Hale) y su cobarde sobrino (Ernest). Conspiran para asesinar a toda una familia para conseguir los derechos petroleros del pueblo Osage y son detenidos por el FBI.

Como sugirió Tina, esta es una película profundamente racista. Las mujeres nativas aparecen como víctimas deshumanizadas. Mollie se muestra principalmente como pasiva y tontamente confiada. Scorsese se concentra en cambio en el “dilema moral” del asesino esposo de Mollie, Ernest.

El libro detrás de la película cuenta una historia más amplia. Docenas de indígenas Osage fueron asesinados por sus derechos al petróleo subterráneo en el condado de Osage. Docenas más fueron asesinadas por sus “guardianes” blancos. El FBI resolvió una serie de asesinatos, encerró a dos tipos malos y se convirtió en héroes. Dejaron el resto de los asesinatos sin investigar y, por supuesto, las relaciones sociales racistas que prepararon a los Osage para esta masacre.

Los Medios de Comunicación de La Clase Dominante no Exponen las Sangrientas Relaciones Sociales Capitalistas

La verdadera historia de los Osage no se trata de unos pocos individuos codiciosos. Se trata de la imposición violenta de un nuevo conjunto de relaciones sociales capitalistas. Estos se basaban en el dinero, las mercancías, los derechos de propiedad

y la competencia.

El propio capitalismo preparó el camino para este asesinato y robo. La tragedia de Osage es la misma tragedia que el capitalismo ha infligido a personas de todo el mundo una y otra vez.

Los Osage, como muchos grupos indígenas norteamericanos, habían vivido durante mucho tiempo en comunidad. La tierra se tenía en común y se trabajaba en beneficio de su bienestar común. Los nativos americanos fueron expulsados violentamente de sus tierras y obligados a trasladarse a tierras menos valiosas para la agricultura capitalista.

La Ley Dawes (1887) atacó su estilo de vida comunal al dividir estas “reservas” en propiedad privada, gran parte de la cual luego se vendió a agricultores capitalistas. Los Osage resistieron hasta 1907. Cuando finalmente aceptaron, declararon ilegal comprar o vender los derechos sobre el petróleo y otros minerales subterráneos.

En ese momento el petróleo se estaba convirtiendo en un bien valioso. La prisa por perforar en tierras de los Osage resultó, en la década de 1920, en que los Osage cosecharan una enorme riqueza a corto plazo gracias al alquiler de derechos petroleros.

Pero esto convirtió a la gente de Osage en un objetivo. Cada persona incluida en la lista de Osage en 1906 tenía una parte de los derechos minerales (“headrights”) y las ganancias que generaba. Los individuos osage no podían vender ni ceder sus “derechos de propiedad” a nadie. Sólo podían heredarse. Esto preparó a la gente de Osage para los asesinatos que se muestran en la película.

Además, el gobierno federal nombró “guardianes” blancos a la mayoría de los nativos americanos, incluidos los osage, supuestamente para protegerlos de la explotación. Este sistema, iniciado en la década de 1830, se justificó con la mentira racista de que los nativos americanos no eran competentes para tomar sus propias decisiones.

Muchos “guardianes”, abogados y empresarios como Hale, utilizaron estos puestos para explotar a sus “tutelados”. Aprobaron el pago de precios exagerados por las cosas que compraron sus “pupilos”



Hombres Osage en Pawhuska Oklahoma, 1918

Osage, recibiendo sobornos de comerciantes corruptos. Encontraron formas de convertirse en los herederos designados de los derechos de cabeza de sus pupilos y luego los prepararon para el asesinato.

Oponerse a Osage: Fuerzas Mucho Más Grandes de lo que Hale, el FBI o Scorsese Podrían Imaginar

La familia Getty (George y su hijo J Paul) se hicieron millonarios gracias al petróleo del condado de Osage. Phillips Oil and Petroleum también lo hizo. Todo el poder estaba en manos de las compañías petroleras, los “guardianes” y los políticos locales que hacían tratos con las compañías petroleras.

La película muestra el asesinato de una familia, pero ignora las otras muertes del pueblo Osage en lo que los Osage llaman el reinado de terror de la década de 1920.

Y lo que es más fundamental, ignora por completo la destrucción de la sociedad comunal de los pueblos indígenas al servicio del capitalismo.

Hollywood nunca expondrá el nacimiento sangriento e inhumano del capitalismo y su realidad asesina actual. Esa es nuestra tarea. Además de construir la lucha por una sociedad comunista —basada en relaciones sociales de camaradería, no en dinero— que pueda recrear la propiedad comunitaria y la cooperación sobre una base aún más sólida.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Somos Una Clase Obrera Internacional

“Ya ni siquiera quiero llamarme judío”, dijo un amigo terriblemente molesto que nació en Israel.

“Naciste en una familia judía, pero también naciste en la clase trabajadora”, respondí.

“Principalmente eres un trabajador y deberías pensar en ti mismo de esa manera”.

“Eso es lo que siempre decían mis padres”, recordó.

Cada uno de nosotros tiene una identidad personal con muchos aspectos. Pero todos somos trabajadores o aliados de la clase trabajadora. Cada vez más de nosotros nos identificamos principalmente como comunistas.

Ser trabajador (incluso un trabajador comunista) no hace que desaparezcan otros aspectos de nuestra identidad. Significa que son secundarios, aunque a menudo nos cueste recordarlo.

Dónde crecimos, qué idiomas hablamos, dónde vivimos, nuestras experiencias de vida, todo ayuda a dar forma a nuestra identidad personal. Podemos considerarnos culturalmente judíos o musulmanes, cristianos o hindúes, incluso si no practicamos esa religión.

Podemos identificarnos con otras personas que comparten un conjunto de habilidades (surfistas, poetas, electricistas, enfermeras). O una pasión (fans de Muhlali, Taylor Swift, Shah Rukh Khan, Lionel Messi, Manchester United). La mayoría de nosotros no permitimos que esas cosas nos dividan del resto de la clase trabajadora.

Otras cosas son más difíciles. Sabemos que la “raza”, el género y la nacionalidad se construyen socialmente. Eso significa que son cajas que la sociedad capitalista inventó para clasificarnos, con el propósito de dividirnos. Son parte de la realidad material del sistema salarial.

Entonces, no podemos simplemente decirle a alguien: “No eres negro (ni palestino, ni gay, ni mujer), eres un trabajador”. Experimentamos la opresión y la explotación capitalistas de manera diferente, según en qué cajas nos hayan metido. No podemos derrotar la ideología divisiva de la “política de identidad” negando esta realidad.

Lo que podemos y debemos decir es que la única manera de poner fin a la opresión que cada uno de nosotros experimenta es unimos como clase trabajadora y destruir el capitalismo. Movilizarnos por el comunismo y desarraigar el sistema salarial.

Luchar, como clase trabajadora unida, contra todos los “ismos” que nos dividen. Identificarnos primero y principalmente como trabajadores. Como le dijeron los padres israelíes de mi amiga, hace cincuenta años.

—Una Camarada

JÓVENES OBREROS INDUSTRIALES, de Página 8

tido debe organiza”, enfatizó G.

“Bandera Roja presenta artículos sobre el trabajo industrial del PCOI en todo el mundo”, continuó G. “Necesitamos esa información. Los trucos mentales de la CIA ya no funcionan con estos nuevos obreros”.

“¡Necesitamos otra forma de existencia!” ex-

clamó un obrero jubilado de Boeing. La reacción al genocidio de Gaza muestra que muchos miembros de la nueva generación de obreros industriales no confían en el capitalismo. Para construir seriamente para la revolución comunista, debemos expandir la base industrial del Partido y reclutar más líderes comunistas.

Las relaciones que construimos con los estudiantes vocacionales, sus maestros y la nueva generación de obreros industriales son claves para construir esa base industrial internacional y un partido comunista masivo.

Relaciones Comunistas con Obreros Industriales, Jóvenes y Estudiantes de Secundaria Vocacional:

CLAVES PARA CONSTRUIR EL PCOI PARA LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

ESTADOS UNIDOS, 13 de febrero— “Creo que has descubierto algo”, concluyó un activista amigo del PCOI. Le gustó la idea de que nuestro Partido llevara nuestra política revolucionaria a los estudiantes de secundaria vocacional.

Amigos y camaradas en Washington, Oregón y la costa este están discutiendo formas de desarrollar el liderazgo comunista entre los obreros industriales. Obreros de Boeing, educadores vocacionales, trabajadores escolares antirracistas y activistas antiimperialistas han contribuido a la conversación.

G, un profesor vocacional, ha estado luchando por difundir la política comunista entre sus compañeros educadores. Muchos están convencidos de que el capitalismo está en camino a intensificar su explotación, hacia guerras más grandes y el fascismo. Siempre surge la misma pregunta: ¿Qué podemos hacer al respecto?

Podemos llevar *Bandera Roja* y volantes comunistas a estas escuelas secundarias y construir relaciones comunistas a largo plazo con los estudiantes y educadores. Esta generación de obreros industriales desempeñará un papel clave en la lucha de nuestro Partido para ponerle fin a los horrores del capitalismo con la revolución comunista.

Obreros Industriales en Marcha

Los estibadores en Oakland y Tacoma se negaron a manejar envíos de carga a Israel. Varios se unieron a los piquetes masivos contra el genocidio de Gaza. Los estibadores de Génova, Barcelona y Bélgica protagonizaron rebeliones similares.

Cuando la junta ejecutiva de los obreros automotrices respaldó a Biden en una reunión a puerta cerrada, los obreros de base protestaron contra el “genocida Biden”. Los miembros del sindicato que protestaban fueron sacados a rastras durante la aparición de Biden en la conferencia.

Los obreros industriales se han manifestado más activamente contra el genocidio de Gaza que en pa-

sadas resistencias al imperialismo estadounidense. Los estudiantes que ahora asisten a escuelas secundarias vocacionales pueden aumentar estas cifras.

Los obreros industriales estadounidenses son más jóvenes ahora de lo que eran hace unas décadas. En 2017, la edad promedio de los obreros de Boeing superaba los 50 años. El grupo de edad más numeroso (un tercio de la fuerza laboral activa) tiene actualmente entre 20 y 30 años.

La mayoría de estos obreros son inmigrantes, mujeres y/o personas de color. El sindicato de los obreros de Boeing ahora necesita traducir sus periódicos y reuniones al vietnamita, jemer (Camboya) y español.

Estos cambios se están produciendo conforme disminuye el poder industrial estadounidense. Mientras tanto, la fabricación industrial se está expandiendo rápidamente en todo el mundo.

A medida que se intensifique la matanza imperialista, es probable que se intensifiquen las rebeliones entre esta fuerza laboral industrial. ¿Cómo puede el PCOI desarrollar un liderazgo comunista para convertir estas rebeliones en revolución?

¿Cómo Podemos Desatar el Poder Revolucionario de los Obreros Industriales?

En una nueva tendencia, los distritos escolares, el Departamento de Defensa de Estados Unidos (DOD) y otras agencias federales están gastando miles de millones de dólares en construir y ampliar escuelas secundarias vocacionales.

Algunas tienen miles de estudiantes. Muchos son reclutados de zonas “desposeídas” donde los em-



pleos decentes escasean. En Camden y Patterson, Nueva Jersey, la mayoría de los estudiantes son personas de color o inmigrantes. Al sur de Seattle, Aviation HS y Maritime HS están inscribiendo a más mujeres. El área de Los Ángeles tiene al menos media docena de estos centros de formación vocacional.

Muchas de estas escuelas secundarias están directamente vinculadas con la industria y el DOD. Los estudiantes pueden graduarse con la certificación de la Administración Federal de Aviación (FAA). Las grandes aerolíneas comerciales han contratado estudiantes con certificados de la FAA directamente de sus ceremonias de graduación.

El DOD recluta a estos estudiantes para las fuerzas armadas. Después de un breve periodo de entrenamiento, no necesitan entrenamiento laboral adicional. Ya aprendieron en la escuela secundaria las habilidades industriales que necesitan las fuerzas armadas.

Estos estudiantes vocacionales y sus educadores están abiertos al comunismo. “Va a ser un trabajo que llevará mucho tiempo, pero es ahí donde el Par-

Ver JÓVENES OBREROS INDUSTRIALES, Página 7

DERROTEMOS EL IMPERIALISMO DESDE PUERTO RICO A GAZA

AGUADILLA (Puerto Rico), enero 24— Miembros De Trabajadores y Estudiantes Comunistas por el Cambio Social nos solidarizamos con la lucha de los obreros palestinos repudiando el genocidio Israel-EE. UU. en Gaza – protestando ante las instalaciones de Martin Lockheed, uno de los productores principales de armas para Israel.

Muchas organizaciones, polítiqeros e individuos han mostrado su repudio al genocidio en Gaza. Han llamado al cese de fuego, a boicots y a que distintas naciones condenen a Israel. Sin embargo, la masacre continúa.

Los aparatos “democráticos” capitalistas hacen nada para detener este genocidio. Su interés principal es mantener el sistema de explotación internacional, no mejorar vidas obreras. Israel es un estado fascista. Es guardián de los intereses petroleros de EE. UU. y del estatus quo en Medio Oriente. El apoyo incondicional de EE. UU. muestra cómo el fascismo es el capitalismo en crisis.

Capitalismo-Imperialismo: La Raíz del Problema

Planes para extraer petróleo de la costa de Gaza; intenciones de construir bienes raíces sobre escombros y cadáveres; proyectos expansionistas de un “Gran Israel” usurpando territorios de otros países árabes.

Gaza es una historia muy familiar para los puertorriqueños que hemos vivido la colonización mediada por una invasión militar.

La ocupación de EE. UU. abrió el camino al capital estadounidense en Puerto Rico, similarmente la invasión israelí busca expandir su capital y el de los imperialistas de EE. UU.-UE sobre las espaldas de una clase obrera explotada y masacrada.

Biden dijo que, si no existiera Israel, EE. UU. tendría que inventar uno. Israel es base militar de EE. UU. para controlar la política del Medio Oriente; tener acceso y control a más petróleo, incluyendo a Siria, Arabia Saudita, Yemen, e Irak. Además, le da acceso directo y control de mercados y rutas de intercambio mediante el Canal de Suez, el Mar Rojo y el Mar Mediterráneo. EE. UU. usa esto para contrarrestar en esta región la influencia de China-Rusia-Irán.

Además, Israel entrena escuadrones de la muerte y narcotraficantes destinados a América Latina. También entrena a muchos de los policías que aterrorizan a la clase obrera estadounidense. Igualmente, Puerto Rico ha servido de base militar para EE. UU., así como productor industrial de uniformes militares y de armas como en Lockheed Martin.

¿Quién Detendrá Este Genocidio Si No Es La Clase Trabajadora?

Como comunistas alzamos la bandera roja de la clase obrera internacional al manifestarnos contra el Estado de Israel porque es la clase obrera, no solo de Palestina, sino también del Congo, Níger, Sudán, Haití, Argentina, Somalia, Puerto Rico y del mundo entero, quienes sufrimos las consecuencias del capitalismo en decadencia. Es a nosotros, la clase obrera, sus esclavos asalariados a quienes mantienen con salarios míseros para incentivar estos genocidios, fabricando sus armamentos, uniformes, y peleando sus guerras.

El sistema capitalista/imperialista mundial se encuentra en crisis y en decadencia, dividido por bloques económicos (China-Rusia-Irán versus EE. UU.-UE). Conforme se agudiza más el con-



flicto entre los intereses de clase, imponen el fascismo buscando salvar su sistema genocida dividiendo a la clase trabajadora. No podemos caer en la trampa de permitir dividirnos en base a fundamentalismos nacionalistas, religiosos o regionales.

Tenemos que ver esto desde una perspectiva internacionalista y de clase. Estamos en una coyuntura histórica donde los trabajadores se dan cuenta de las injusticias en sus condiciones de vida y del poder que tienen cuando detienen la producción. Es inútil exigirle un cese de fuego a una nación fascista.

Para erradicar el fascismo hay que luchar contra sus raíces capitalistas. Tenemos la capacidad de crear un sistema nuevo libre de explotación y esto se logra construyendo una sociedad comunista. ¡Es hora de organizarnos y luchar contra el capitalismo en todas sus manifestaciones!

¡Viva Palestina libre y comunista! ¡Viva la clase trabajadora internacional! ¡Las luchas obreras no tienen fronteras! ¡La clase obrera no tiene fronteras!